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ВСТРЕЧАТЬСЯ БУДЕМ
РАЗ В НЕДЕЛЮ!

С июля месяца газета "Восход"
будет выходить раз в неделю на 16
страницах. Это не какая-то вынуж-
денная мера, но вполне осознан-
ный шаг редакционного коллекти-
ва, направленный на сокращение
накладных расходов. Есть в этом
и свои творческие плюсы - мы те-
перь будем выходить субботним
днём, а в сямженских магазинах
газету можно будет купить за 22
рубля уже после обеда в пятницу,
как и прежде, но теперь с полной
телевизионной программой деся-
ти распространённых в нашем рай-
оне телеканалов. В каждом еже-
недельнике мы продолжим публи-
кацию незаменимых советов ого-
родницы и садовода Надежды Ели-
заровой, которые, мы надеемся,
помогут всем желающим получить
достойный урожай на своих участ-
ках.

Нам хочется, чтобы выходные
дни с районной газетой были для
всех наших читателей не бесполез-
но потраченным временем. Мы по-
прежнему считаем, что только со-
вместными усилиями всех жите-
лей района от мала до велика, а
не ожиданием "манны небесной",
можно сделать нашу жизнь ком-
фортной и достойной.

Как и раньше будем прислуши-
ваться ко всем конструктивным
предложениям и советам! Ждём
ваших писем, звонков. Да и про-
сто заходите в гости со свежими
новостями, идеями, предложени-
ями!

Андрей СМОЛЯКОВ.

СЯМЖЕНСКИЕ ЛЕСОРУБЫ НИКОЛАЙ
ЯБЛОКОВ И АЛЕКСАНДР КОРОБОВ
СТАЛИ ПРИЗЁРАМИ ОБЩЕРОССИЙ-
СКИХ СОРЕВНОВАНИЙ -

         СТР. 4

ПОЗАДИ ВЫПУСКНЫЕ ЭКЗАМЕНЫ,
ВПЕРЕДИ - ВЗРОСЛАЯ ЖИЗНЬ
С НЕПРОСТЫМИ ЗАДАЧКАМИ -

        СТР. 5

ПОГОДА
В выходные дни погода не изменит-

ся. Облачно с прояснениями, темпе-
ратура воздуха днём до 10 градусов
тепла, ночью 5-6, ветер преимуще-
ствено северных направлений до
6 м/с. С понедельника  - небольшое
потепление до 15 градусов. Атмос-
ферное давление в пределах нормы.

Дорогие друзья!
Примите мои поздравления с Днём российской молодёжи!
Юность - это время дерзаний и свершений, мечтаний и надежд,

поиска своего жизненного пути. Вологодскую молодёжь всегда от-
личали энтузиазм, активная гражданская позиция, предприимчивость
и нацеленность на успех.

Мы гордимся успехами молодого поколения вологжан в научно-
исследовательской деятельности, победами в творческих конкурсах
и спортивных соревнованиях.

Мы поддерживаем инновационные проекты молодых учёных. В на-
шей области реализуются программы, направленные на решение со-
циально-экономических проблем, оказывается помощь в получении
образования и трудоустройстве.

Мы стараемся сделать все для того, чтобы вы, наши замечатель-
ные, талантливые молодые люди, оставались работать здесь, на своей
малой Родине! Ваши знания и энергия очень нужны сегодня Воло-
годской земле!

Желаю вам сохранять активную жизненную позицию, оптимизм,
веру в себя. Удачи вам и новых свершений!

Врио Губернатора Вологодской области Олег КУВШИННИКОВ.

В администрации района 19 июня
состоялось первое заседание Моло-
дёжного парламента, который в на-
стоящее время является совещатель-
ным и консультативным органом по
вопросам молодёжной политики, ра-
ботающим на общественных началах
при Представительном Собрании рай-
она. На заседании присутствовали
глава района Александр Фролов, его
заместитель Валентина Белоглазова,
помощник председателя Представи-
тельного Собрания Олег Липаков и за-
меститель председателя Представи-
тельного Собрания Сергей Лашков.

С приветственным словом к моло-
дым парламентариям обратился
Александр Фролов: "Молодёжный
парламент - это прекрасная возмож-
ность для молодых людей проявить
себя, реализовать свои цели и воз-
можности, участвуя в выборах, в
общественных мероприятиях, жизни
своего поселения и района".

Удачи в работе депутатам Моло-
дёжного парламента пожелала и Ва-
лентина Белоглазова.

Молодёжный парламент Сямженс-
кого района состоит из четырнадца-
ти человек, которые представляют
каждое поселение. На первом засе-
дании был избран руководящий со-
став. Председателем избрана  Ксе-
ния Гнездилова, заместителем - Та-
тьяна Зобнина, секретарем - Юлия
Вечеринина. Молодые парламента-
рии утвердили Регламент Молодёж-

ного парламента и рассмотрели ряд
важных вопросов. Было принято ре-
шение принять участие в акции "Чи-
стый лес", реализуемой Молодёж-
ным парламентом Вологодской обла-
сти и проекте "Голоса Блокады". В
ближайшее время молодые парла-
ментарии займутся сбором  воспоми-
наний участников Великой Отече-
ственной войны, тружеников тыла и
жителей блокадного Ленинграда о
событиях 1941-1945 годов. Едино-
гласно проголосовали депутаты  Мо-
лодёжного парламента в поддержку
реализации законопроекта "об огра-
ничениях в сфере розничной прода-
жи безалкогольных и слабоалкоголь-
ных тонизирующих напитков" в Во-
логодской области, одним из основ-
ных аспектов которого является зап-
рет на розничную продажу безалко-
гольных тонизирующих напитков не-

совершеннолетним в детских, обра-
зовательных и медицинских органи-
зациях, учреждениях культуры; в
местах проведения культурно-массо-
вых мероприятий с участием подро-
стков и молодёжи. Также молодые
парламентарии внесли свои предло-
жения по проведению главных рай-
онных праздников - Дня села Сямжа
и Бельтяевской ярмарки.

Депутаты Молодёжного парламен-
та приглашают к сотрудничеству ак-
тивных, инициативных и неравно-
душных молодых людей, которые
хотели бы внести свой личный вклад
в развитие и процветание нашего
района.

Ксения ГНЕЗДИЛОВА.
Фото Олега ЛИПАКОВА.

МОЛОДЁЖНЫЙ ПАРЛАМЕНТ  ВКЛЮЧИЛСЯ В РАБОТУ

Материал подготовлен при поддержке
Управления информационной политики

Вологодской области.

МОЛОДЁЖНАЯ ИНИЦИАТИВА

Уважаемая молодёжь района!
Поздравляю вас с Днём Российской мо-

лодёжи! Юность и молодость это не толь-
ко прекрасные периоды жизни каждого че-
ловека, но ещё и особое состояние души.
Это время поисков, открытий и реализа-
ции самых смелых надежд. Именно сегод-
няшние школьники, студенты, молодые
предприниматели будут определять и оп-
ределяют пути нашего развития. Никто,
кроме вас не сделает нашу Родину бога-
той и процветающей страной. Уверен, что
молодые граждане нашего района станут
достойными продолжателями славных дел
старших поколений. Пусть все ваши на-
дежды, все ваши замыслы и мечтания сбу-
дутся. С праздником!

Глава Сямженского
муниципального района

А.Б. ФРОЛОВ.

КОЛОНКА РЕДАКТОРА ОФИЦИАЛЬНО
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РАБОЧИЕ БУДНИ ДОРОЖНИКОВ
Основная часть работ, которую сегодня выполняют работники ОАО ДЭП №

184 находится в соседних районах. В Верховажском сямженские дорожники
проводят ремонт участка дороги протяженностью четырнадцать километ-
ров, в Сокольском - ведут работы по устройству поверхностной обработки
дорожного покрытия. На территории нашего района дорожники проводят
скашивание травы на обочинах и откосах земельного полотна и ремонт во-
допропускных труб на одном из участков федеральной трассы М-8.

КАНИКУЛЫ С ПОЛЬЗОЙ
С первого июля на базе социально-реабилитационного центра для несо-

вершеннолетних "Солнышко" откроется лагерь с дневным пребыванием, в
котором будут отдыхать пятнадцать детей из семей, находящихся в труд-
ной жизненной ситуации. Ребята станут участниками мероприятий духов-
но-нравственной, патриотической, физкультурно-оздоровительной направ-
ленности. Смена продлится до двадцать четвёртого июля.

Валентина БЕЛЯЕВА.

СЯМЖЕНСКИЙ ТЕЛЕГРАФ

В субботу, двадцать первого июня, на стадионе физ-
культурно-оздоровительного комплекса "Кристалл" в
селе Сямже  состоялась встреча по футболу между ко-
мандами "Ультрас" (Сямжа) и  "Сухона" из города Сокола
в рамках чемпионата области по футболу среди команд
первого дивизиона.

На первых же минутах счёт открыли хозяева поля, гол в
ворота соперников забил Александр Колесов, отличивший-
ся по ходу встречи ещё раз. Болельщики, которые пришли
в этот день поддержать наших футболистов, смогли наблю-
дать живую и динамичную игру. Обе команды были настро-
ены на победу, играли собрано и активно. Но фортуна в
этот раз улыбнулась сямженцам. Голы забили Андрей Не-
дельский, Павел Шарапов. Соперникам лишь раз удалось
поразить наши ворота. Надёжную защиту обеспечивал вра-
тарь Дмитрий Ершов. Итог встречи 4:1 в пользу "Ультрас".
Молодцы! Следующую игру сямженцы проведут в Вельске
двадцать восьмого июня. Удачи!

Юлия ВЕЧЕРИНИНА. Фото автора.

Согласно ст. 57 Конституции
РФ, каждый гражданин обязан
платить установленные госу-
дарством  налоги и сборы.
Однако, как показывает прак-
тика, далеко не всегда указан-
ная обязанность выполняется.
С начала текущего года в от-
дел судебных приставов по
Сямженскому району на ис-
полнение поступило восемь-
десят семь исполнительных
документов о взыскании нало-
говой задолженности с граж-
дан (транспортный, земель-
ный и иные налоги) на общую
сумму 1008 тысяч рублей, а
также девятнадцать постанов-
лений о взыскании налоговой
задолженности с предприятий
района на сумму 1069 тысяч
рублей.

Для выполнения задачи по
пополнению доходной части
бюджета, в том числе бюдже-
та Сямженского района, су-
дебными приставами - испол-
нителями применяются все
предусмотренные Федераль-
ным законом "Об исполни-
тельном производстве" меры
принудительного исполнения
и исполнительные действия.

Так, за первое полугодие
2014 года наложено пять аре-
стов на имущество должников
на сумму более пятисот тысяч
рублей, часть имущества, сто-
имостью шестьдесят тысяч
рублей, уже реализована по-
средством комиссионной про-
дажи. В рамках сорока пяти
исполнительных производств
произведено списание денеж-
ных средств с банковских сче-
тов должников. По тридцати
двум исполнительным произ-
водствам на сумму более де-
вятисот тысяч рублей вынесе-
ны и направлены в Погранич-
ную службу РФ постановления
об ограничении выезда долж-
ников за пределы России.
Применение указанной меры
наиболее актуально в период
летних отпусков.

В результате деятельности
судебных приставов - испол-
нителей  взыскано и перечис-
лено в бюджеты разных уров-
ней 983 тысячи рублей нало-
говой задолженности.

Напоминаем, что в случае
неуплаты любой задолженно-
сти в течение пяти дней с
момента получения постанов-

ления о возбуждении испол-
нительного производства, с
должника взыскивается ис-
полнительский сбор в разме-
ре семи процентов от суммы
долга, но не менее одной ты-
сячи рублей.

 Для недопущения наступ-
ления указанных выше нега-
тивных последствий, призы-
ваем своевременно уплачи-
вать имеющуюся задолжен-
ность, информацию о которой
можно узнать по телефону
2-11-20, а также на официаль-
ном сайте УФССП России по
Вологодской области по адре-
су: www.r35.fssprus.ru  в раз-
деле "Банк данных исполни-
тельных производств". Стоит
добавить, что размещенные
на указанном сайте сведения
о долгах находятся в откры-
том доступе и данными све-
дениями пользуются, в том
числе, банки при решении
вопроса о выдаче (отказе в
выдаче) кредитов.

Андрей МАСТЕРОВ,
начальник ОСП

по Сямженскому району,
советник юстиции

3 класса.

УПЛАТА НАЛОГОВ -
НАША КОНСТИТУЦИОННАЯ ОБЯЗАННОСТЬ

СПОРТ

4:1 В ПОЛЬЗУ "УЛЬТРАС"

ЖИТЬ ПО ЗАКОНУ

Молодёжный парламент Сямженс-
кого района объявляет о старте кон-
курса на лучшую эмблему. Цель кон-
курса состоит в создании креативной
и оригинальной эмблемы, выража-
ющей сущность работы Молодёжно-
го парламента. В конкурсе могут при-
нять участие все желающие. Прини-
маются самостоятельно выполнен-
ные проекты эмблемы в неограни-
ченном количестве. Вместе с заяв-
кой нужно предоставить пояснитель-
ную записку с описанием идеи эмб-
лемы и информацию об авторе (фа-
милия, имя, отчество, год рождения,
телефон, адрес электронной почты),
а также письменное согласие участ-

ника в случае победы на передачу
исключительного права на использо-
вание проекта эмблемы. Итоги кон-
курса будут подведены на Бельтяев-
ской ярмарке. Победитель и призё-
ры награждаются дипломами Моло-
дёжного парламента Сямженского
района и ценными подарками. Заяв-
ки в произвольной форме и готовые
проекты принимаются до 10 августа
включительно по адресу: с. Сямжа,
ул. Румянцева, д.20, к.7, отдел куль-
туры, спорта и  молодежной полити-
ки администрации района  или на
электронную почту
syamzha_m_parlament@mail.ru.

Ксения ГНЕЗДИЛОВА.

КОНКУРСЫ

СОЗДАЙ ЭМБЛЕМУ МОЛОДЁЖНОГО ПАРЛАМЕНТА!

ПО РАЙОНУ

Есть в календаре даты, навечно
вписанные в героическую летопись
нашей страны. Этот день вот уже 73
года связывает воедино годы ужаса,
лишений и тяжелого труда. Годы
подвига человеческого духа. 22 июня
- день общенародной Памяти, день
скорби по погибшим в боях за сво-
боду нашей Родины. Незаживающая
рана в душах жен, матерей, отцов.

К этому дню в Устьрецком сельс-
ком поселении прошёл митинг "У
священного огня" около памятника
героям, павшим в годы ВОВ. На ми-
тинге присутствующим напомнили, о
страшных днях начала войны, о ходе
войны, напомнили о значительных

СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ УСТЬРЕЦКОЕ

ЕСТЬ В КАЛЕНДАРЕ ТАКИЕ ДАТЫ...
боях. С речью выступили глава сель-
ского поселения Николай Николае-
вич Иванов, Александра Ивановна
Смирнова.  Дети прочитали стихи о
войне. Были возложены цветы к па-
мятнику.

Оглядываясь сквозь годы на этот
великий подвиг, как нельзя лучше
понимаешь, что есть на земле сила,
которую не способно уничтожить
время. Это любовь к детям, любовь
к дому, любовь к Родине!

Вечная память и низкий поклон
павшим, не дожившим до этого дня,
а всем живущим ныне - мира, благо-
получия, здоровья и процветания!

Ольга ОКАТОВА. Фото автора.
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Речь о совместной работе по повы-
шению качества законодательных ини-
циатив шла на заседании круглого сто-
ла "О практике работы комиссий по
регламенту и депутатской деятельно-
сти представительных органов муни-
ципальных образований области: об-
мен опытом".

Открывая заседание, председатель
комиссии по регламенту и депутатской
деятельности Людмила Ячеистова отме-
тила, что пока очень мало законодатель-
ных инициатив депутатов представи-
тельных органов  становятся законами.

Так, в 2013 году только две законода-
тельные инициативы, из немногих на-
правленных представительными орга-
нами местного самоуправления в ЗСО,
обрели такой статус. В 2012 году по
инициативе муниципалитетов не было
принято ни одного закона, а в 2011 году
также был принят всего  один такой
закон области.

Для того, чтобы улучшить ситуацию,
было принято решение наладить взаи-
модействие депутатских корпусов вла-
сти разных уровней еще на стадии под-
готовки законопроекта.

Сейчас такую работу ЗСО ведет с Го-
сударственной Думой и Советом Феде-
рации. Прежде чем представлять туда
на рассмотрение свои законодательные
инициативы, депутаты ЗСО отправляют
их на экспертизу в аппараты верхней и
нижней палат федерального парламен-
та. И уже после одобрения специалис-
тов, учтя все замечания, представляют
их в качестве законопроектов.

Нововведение приносит свои резуль-
таты. Так, за 20 лет своего существова-
ния ЗСО направило в Государственную
Думу 166 законодательных инициатив.
Принято из них было всего 13, при этом
три из них в 2013 году, когда начала ра-
ботать новая система взаимодействия.

"Предлагаем построить аналогичную
работу и между ЗСО и представитель-
ными органами муниципальных органов
власти. Возможно, это несколько удли-
нит процесс, но зато конечный резуль-
тат будет качественнее. И инициативы
с мест будут становиться законами. А
для депутатов это очень важно, потому
что тогда они смогут сказать людям, что
участвуют в законотворческой работе и
благодаря их инициативе тот или иной
закон, а значит и жизнь стала лучше.
Таким образом, народный избранник
защищает интересы выбравшего его на-
селения, и результат его работы стано-
вится виден", - сделала вывод Людми-
ла Ячеистова.

В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ ВОЛОГОДСКОЙ ОБЛАСТИ

СБОРНАЯ КОМАНДА ВОЛОГОДСКОЙ ОБЛАСТИ СТАЛА
СЕРЕБРЯНЫМ ПРИЗЁР0М ЧЕМПИОНАТА РОССИИ

ДЕПУТАТЫ ЗСО ПОМОГУТ СВОИМ КОЛЛЕГАМ
ИЗ ПРЕДСТАВИТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ МУНИЦИПАЛЬНЫХ
ОБРАЗОВАНИЙ ГОТОВИТЬ ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫЕ ИНИЦИАТИВЫ

В обсуждении актуальных тем
обеспечения пожарной безопас-
ности приняли участие предста-
вители МЧС, сельских поселе-
ний, представители Вожегодс-
кого, Кадуйского, Сокольского
районов, депутаты областного
парламента. Открывая работу
круглого стола, председатель
комитета по вопросам местного
самоуправления Татьяна Ники-
тина акцентировала внимание:

"Едва ли не каждый день мы ви-
дим в сводках, что горят леса, жи-
лые постройки, от этого страдают
люди. Органы местного самоуп-
равления должны иметь средства
и навыки для борьбы с огнём,
обеспечить источник воды для ту-
шения пожаров, подъезд к реке,
должна быть предусмотрена сис-
тема оповещения о пожаре, и дол-
жна вестись профилактическая
работа с населением. Считаю, что
тех средств, которые выделяют-
ся органам местного самоуправ-
ления, а это 37 рублей 80 копеек
на человека, крайне недостаточ-
но, чтобы обеспечить противопо-
жарную безопасность. Потому мы
часто сталкиваемся с такими фак-
тами, когда ответственность за
то, что от лесных пожаров стра-
дают населённые пункты, несут
главы местного самоуправления,
но чтобы выполнять требования
закона, для этого должны быть
возможности".

В ходе обсуждения был поднят
целый ряд проблем, обеспечения
противопожарной безопасности,
с которыми сталкиваются органы
местного самоуправления на ме-
стах. К примеру, далеко не во
всех сельских поселениях обла-
сти есть пожарные пруды. А они
обязательны, там, где количе-
ство жителей превышает сто че-
ловек.

Сильно изношена материально-
техническая база противопожар-
ной службы - из 201 пожарного
автомобиля, которые есть в об-
ласти, некоторые имеют срок эк-
сплуатации около 50 лет.

Обменявшись мнениями, уча-
стники круглого стола рекомен-
довали Правительству области
рассмотреть вопрос увеличения
финансирования по государ-
ственной программе "Развитие
системы комплексной безопас-
ности жизнедеятельности насе-
ления области на 2013-2020
годы", а муниципальным образо-
ваниям области регулярно рас-
сматривать вопросы о состоянии
источников наружного противо-
пожарного водоснабжения на-
селённых пунктов на заседани-
ях комиссий по чрезвычайным
ситуациям муниципальных обра-
зований области.

Пресс-служба
Законодательного Собрания

Вологодской области.

ОБЕСПЕЧЕНИЕ ПОЖАРНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ
В МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЯХ ОБЛАСТИ
Круглый стол на эту тему состоялся 20 июня в ЗСО

В соответствии с поручением
Правительства Российской Феде-
рации от 20 декабря 2013 года
№АД-19-9202, 20-21 июня 2014
года в городе Кирове состоялся
чемпионат России "Лесоруб -
2014" среди вальщиков леса с мо-
торными пилами и операторов ле-
созаготовительных комплексов
"Форвардер" и "Харвестор".

Во Всероссийских соревнованиях
приняли участие 53 вальщика леса
и 16 операторов из 53 регионов Рос-
сийской Федерации. В преддверии
российского первенства в регионах
были проведены отборочные сорев-

нования.
От Вологодской области в чемпи-

онате участвовали: сборная коман-
да вальщиков леса из трёх участни-
ков ООО "Сямженский ЛПХ" и ООО
"Северодвинецлес", операторы
"Форвардера" и "Харвестера"  от ОАО
"Бабаевский ЛПХ".

Сборная команда области заняла
второе место, набрав 4450 баллов.

В номинациях по упражнениям на
валке дерева участник Александр
Коробов (ООО "Сямженский ЛПХ) за-
нял 1 место, набрав 653 балла из 660
возможных, и получил приз - теле-
визор и бензопилу "Хускварна".

Геннадий Сысоев  (ООО "Северод-
винецлес") в упражнении "валка де-
рева" занял 3 место, и награжден
бензопилой "Хускварна" и телевизо-
ром.

В номинации "раскряжевка комби-
нированным резом" вальщик леса
Николай Яблоков ("ООО Сямженский
ЛПХ")  занял 2 место, и награждён
бензопилой "Хускварна" и телевизо-
ром.

Николай Гуслинский, заместитель
губернатора области: "Команда на-
ших вальщиков и операторов очень
достойно выступила на чемпионате
России, уступив лишь признанным

лидерам - команде Республики Ка-
релия. Наши участники продемон-
стрировали настоящее мастерство и
спортивное поведение. От имени
Правительства области благодарю
их за верность профессии, энтузи-
азм и вклад в развитие лесного ком-
плекса региона.

На мой взгляд, основным упраж-
нением для вальщика является "вал-
ка дерева", а в этой номинации мы
заняли первое и третье место. Та-
кое выступление сборной - резуль-
тат системной работы специалистов
департамента лесного комплекса,
работодателей и непосредственно
участников.

Искренне поздравляю участников,
желаю им успехов в дальнейшем,
благодарю руководителей предпри-
ятий, которые с вниманием относят-
ся к популяризации профессии ле-
соруба. Помимо вальщиков Вологод-
чину прославили операторы лесоза-
готовительных комплексов. Опера-
тор "Харвестера" Анатолий Силин из
Бабаевского леспромхоза занял 2
место во всероссийском первен-
стве".

Материал подготовлен
при поддержке Управления

информационной политики
Вологодской области.Александр Коробов.  Николай Яблоков.

ЗНАЙ НАШИХ!
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Кем хотите стать в бу-
душем?

Наталья Леонова: Пере-
водчиком.

Анастасия Сорокина: Пока
ещё не знаю, но моя профес-
сия точно будет связана с
медициной.

Злата Проворова: В буду-
щем планирую стать биоло-
гом, хотя это ещё не опре-
делённое моё решение.

Никита Зайкин: Хочу быть
военным.

Алёна Шалашова: Я хочу
стать бухгалтером.

ПОКОЛЕНИЕ NEXT

ДАН СТАРТ ВО ВЗРОСЛУЮ ЖИЗНЬ
Что для тебя "Окончание школы"? - такой вопрос мы

задали сегодняшним выпускникам. Считается, что это
самое важное и ответственное время, один из осново-
полагаюших жизненных этапов, переход из детства во
взрослость. Время "проб и ошибок", одновременно и
счастливая, и грустная пора. А что думают сами ребя-
та? Для них наш блиц-опрос.

Максим Вепрев: Соци-
альным педагогом-организа-
тором.

Кто или что повлияло на
Ваш выбор?

Наталья Леонова: Извест-
ная музыкальная группа
"Токio Ноtеl".

Анастасия Сорокина: Это
полностью моё решение.

Злата Проворова: На вы-
бор повлияла плохая эколо-
гия в мире, ведь я небезраз-
лична к природе.

Никита Зайкин: С девято-
го класса у меня появилась
мечта - связать свою жизнь
с военной службой. И мои
родители одобрили мой вы-
бор.

Алёна Шалашова: Такая
профессия у моей мамы, и я
тоже хочу попробовать это
дело.

Максим Вепрев:  Меня
вдохновила поездка в ла-
герь "Лидер", а именно ра-
бота вожатых. На протяже-
нии последнего года обуче-
ния в школе я активно уча-
ствовал в общественной
жизни - отвечал за музы-
кальное оформление
школьных вечеров.

В какое учебное заведе-
ние планируете посту-
пить и почему? Как оцени-
ваете свои шансы?

Наталья Леонова: Хочу
поступить в негосударствен-
ный институт иностранных
языков в Санкт-Петербурге.
Но думаю, что шансов мало.

Анастасия Сорокина: Хо-
роших баллов, разумеется.

Злата Проворова: Рассчи-
тываю на хорошие результа-
ты.

Никита Зайкин: Хороших
результатов.

Алёна Шалашова: Думаю,
что сдам экзамены хорошо и
пойду в ВУЗ.

Максим Вепрев: Успешной
сдачи.

Чем для Вас является
"Окончание школы"?

Наталья Леонова: Нача-
лом новой взрослой жизни.

Анастасия Сорокина:
Окончание школы - это вре-
мя больших перемен.

Злата Проворова: Это пер-
вая ступень во взрослую, са-
мостоятельную жизнь. Ог-
ромное спасибо школе, она
многому меня научила.

Никита Зайкин: Для меня
это одновременно грустное и
радостное событие. Грустно
потому, что мы прощаемся со
школой, любимыми учителя-
ми и одноклассниками. Но
мы повзрослели, стали само-
стоятельными. Впереди ждет
много нового и интересного.
И от этого радостно.

Алёна Шалашова: С одной
стороны, это и расставание
со школой, любимым класс-
ным руководителем, одно-
классниками, и сдача ЕГЭ, и
выпускной, но одновремен-

Никита Зайкин.

Максим Вепрев.

Наталья Леонова.Анастасия Сорокина.

Алёна Шалашова.

Анастасия Сорокина: Ко-
нечно же, хочется обучать-
ся в высшем учебном заве-
дении, но и другие вариан-
ты исключать не стоит.

Злата Проворова: К сожа-
лению, на выбранное мной
направление подготовки вы-
делено мало бюджетных
мест - они есть в ВоГТУ в
Вологде и ЯГПУ им. Ушинс-
кого в городе Ярославле, но
шансы не велики.

Никита Зайкин: Планирую
поступать в Михайловскую
Военную Артиллерийскую
Академию. Так как специаль-
ность "Применение подраз-
делений артиллерии морс-
кой пехоты" можно получить
именно в этом учебном заве-
дении. Все необходимые до-
кументы у меня уже собра-
ны, медицинская комиссия
пройдена, осталось дождать-
ся результатов ЕГЭ и пройти
профессиональный отбор в
академии.

Алёна Шалашова: Еще точ-
но не знаю куда буду пода-
вать заявление, но обяза-
тельно на экономический
факультет.

Максим Вепрев: В ВоГТУ,
на факультет "Социальная
педагогика и психология".

Чего ждёте от предсто-
ящих экзаменов?

Наталья Леонова: Высоких
баллов.

но и начало чего-то нового.
Максим Вепрев: Оконча-

ние школы - это новая, важ-
ная ступень во взрослую
жизнь.

Только вчера они ещё
были детьми, а сегодня
должны самостоятельно
принимать первые серьёз-
ные решения - кем быть и
куда пойти учиться? Ведь
от этих решений зависит
их будущая взрослая
жизнь. Пожелаем им удачи!

Цыплят по осени счита-
ют! Вот и мы решили дож-
даться осени, чтобы за-
дать новые вопросы нашим
героям.

Ирина МАКАРОВА.

Злата Проворова.

"Совершенно со всеми можно
найти общий язык. Необходимо
только обратить на этого человека
внимание", -  такие слова отложи-
лись в моей памяти после разгово-
ра с молодой сямженкой Юлией
Вечерининой.

После окончания девятого класса
девушка поступила в Сямженское
ПУ-54 по специальности повар-кон-
дитер. "Три учебных года пролете-
ли незаметно,- говорит Юлия. - Спа-
сибо моим наставникам за терпение,
трудолюбие и любовь, которые они
вложили в каждого из нас".

Сейчас она заочно получает выс-
шее образование в Вологодском Ин-
ституте Бизнеса по специальности
"Организатор в области политичес-
кой молодёжи". С марта этого года
Юлия работает в администрации

Материалы подготовлены при поддержке Управления информационной политики Вологодской области.

Сямженского района главным специ-
алистом отдела культуры, спорта и
молодёжной политики.

"Поначалу, конечно же, было труд-
но, - признаётся она. - И сейчас воз-
никают небольшие проблемы, но
мне, как молодому специалисту, во
всём помогает мой коллега и непос-
редственный начальник Павел Алек-
сандрович. Я считаю, что в каждой
работе есть свои плюсы и минусы.
Но мне нравится моя сфера деятель-
ности, нравится узнавать что-то но-
вое, общаться с людьми. Я люблю
нашу Сямжу и очень рада, что имен-
но здесь нашла дело по душе". По-
мимо работы и учёбы в институте
Юлия ведёт активную общественную
деятельность, она является секрета-
рём Молодёжного парламента Сям-
женского района, участвует в рай-

онных мероприятиях, а свободное
время старается проводить с
пользой. "Мне всегда нравилось за-
ниматься чем-то ещё, кроме работы
и учёбы. В детстве я училась в шко-
ле искусств на декоративно-при-
кладном отделении",  - рассказыва-
ет о своём хобби девушка. - Сейчас
иногда покупаю доски и расписываю
их, читаю любимого писателя Пауло
Коэльо, провожу много времени со
своими крестниками".

В людях Юлия ценит честность и
искренность. Самое дорогое для неё
- это родные люди, сестринские от-
ношения с лучшей подругой. Они
всегда готовы помочь, любящие, как
никто другой и знающие её именно
такой, какая она есть.

Ксения ГНЕЗДИЛОВА.
Фото Андрея СМОЛЯКОВА.

МЫ - МОЛОДЫЕ

Юлия ВЕЧЕРИНИНА: «НРАВИТСЯ УЗНАВАТЬ НОВОЕ, ОБЩАТЬСЯ С ЛЮДЬМИ»
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Реклама

ОКНА ПВХ.  СРАВНИТЕ ЦЕНЫ.
ДОСТАВКА. УСТАНОВКА. СКИДКИ.
          Тел. 89210697862.

ИП Кондаков Н.И.

 КУПЛЮ АНТИКВАРИАТ.
ИКОНЫ в любом состоянии, дорого. САМОВА-
РЫ УГОЛЬНЫЕ, электрические. Дуги празднич-
ные, резные. КОЛОКОЛЬЧИКИ. Одежду домо-
тканую. Сарафаны, рушники, БОРУШКИ. Клю-
чи амбарные, замки. Посуду медную и многое
другое. Звоните! Обязательно подъеду.
      Тел. 89009150466, Валерий.

 Компания ООО "Союз микрофи-
нансирования В" предоставляет эк-
спресс-займы для физических лиц
без залогов и поручительств.

Наш главный принцип в работе зак-
лючается в индивидуальном подхо-
де к каждому клиенту. Если Вам нуж-
ны деньги уже сегодня на приобре-
тение билетов в отпуск, на обновле-
ние летнего гардероба, на сборы
детей в лагерь или же просто на про-
дукты питания до зарплаты, мы по-
можем решить Ваши проблемы. Вам
больше не придётся обзванивать
родственников и знакомых в поисках
нужной суммы, достаточно просто
придти к нам, заполнить анкету и по-
лучить нужную сумму. Для постоян-
ных клиентов у нас действуют осо-
бые условия и системы скидок.

Все, кто пользуется услугами на-
шей компании, знают о высоком ка-

"СОЮЗ МИКРОФИНАНСИРОВАНИЯ В"

честве услуг и преимуществах нашей
работы. С нами:

-ПРОСТО
-БЫСТРО
-ДОСТУПНО
Зная об этом, вы смело можете вос-

пользоваться займом прямо сейчас
и сделаете правильный выбор, ведь
наша компания "Союз микрофинан-
сирования В" решает Ваши финансо-
вые проблемы, а значит помогает
Вам сохранить стабильность и ду-
шевное спокойствие!

Мы рады видеть Вас по адресу:
с. Сямжа, ул. Первомайская, д. 5
(здание энергосбыта, 2 этаж)
Телефон: 8-911-504-87-51.

Услугу предоставляет ООО "Союз микрофинан-
сирования В". Правила предоставления займов до-
ступны на  www.souzmf.ru

Свидетельство гос.регистрации серия 29
№002117866 выдано 26.12.2013 г.

На  правах рекламы.

ЛЕТО - ЭТО НЕ ТОЛЬКО ТЕПЛО,
ЛЕТО - ЭТО КОГДА ЕСТЬ ДЕНЬГИ.

Уголовная ответственность за за-
ведомо ложное  сообщение об акте
терроризма (статья 207) введена в
Уголовный кодекс Российской Фе-
дерации Федеральным законом №
420-ФЗ от 07.12.2011 года. Санк-
ция данной статьи предусматрива-
ет наказание в виде штрафа до
двухсот тысяч рублей или в раз-
мере заработной платы или иного
дохода осужденного за период до
18 месяцев, либо обязательными
работами на срок до 480 часов,
либо исправительными работами
на срок от одного года до двух лет,
либо ограничением свободы на
срок до 3 лет, либо принудитель-
ными работами на срок до трёх
лет, либо арестом на срок от 3 до
6 месяцев, либо лишением свобо-
ды на срок до 3 лет.

Казалось бы,  ложные сообщения
об акте терроризма должны тут же
прекратиться, но этого не про-
изошло. До сих пор находятся
"шутники", по вине которых  бло-
кируется деятельность целых орга-
низаций, страдают люди,  соот-
ветствующие ведомства, отвечаю-
щие за безопасность граждан и ох-
раняющие государственные и об-
щественные интересы  по отрабо-
танной схеме  незамедлительно
начинают осуществлять деятель-
ность, направленную на обезвре-

живание  и предотвращение гото-
вящихся взрывов, поджогов или
иных действий, создающих опас-
ность гибели людей, причинение
значительного имущественного
ущерба либо наступления иных об-
щественно опасных последствий.

Чтобы искоренить заведомо лож-
ные сообщения об акте террориз-
ма и минимизировать последствия
от  их проявлений, Федеральным
законом № 98-ФЗ от 05.05.2014
года, в статью 207 УК РФ введена
часть 2, диспозиция которой пре-
дусматривает уголовную ответ-
ственность за заведомо ложное
сообщение об акте терроризма,
повлекшее причинение крупного
ущерба (крупным признается
ущерб, сумма которого превыша-
ет один миллион рублей) либо на-
ступления иных тяжких послед-
ствий.

Наказание по ч.2 ст. 207 УК РФ
законодатель предусмотрел в
виде штрафа в размере до одно-
го миллиона рублей или в разме-
ре заработной платы или иного
дохода осужденного за период от
восемнадцати месяцев  до трех
лет либо лишением свободы на
срок до пяти лет.

Ирина СОБОЛЕВА,
прокурор района

старший советник юстиции.

УЖЕСТОЧЕНИЕ УГОЛОВНОЙ
ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА  ЛОЖНОЕ
СООБЩЕНИЕ ОБ АКТЕ ТЕРРОРИЗМА

Реклама

СНИМУ ЖИЛЬЁ на 3 месяца.
Тел. 89814373021.

КУПЛЮ СТРОИТЕЛЬНЫЙ МОХ.
Тел. 89218310464.

Районный Совет ветеранов извещает
о смерти ЗАЙЦЕВА Алфея Николаеви-
ча и выражает глубокое соболезнова-
ние родным и близким.

Для 45 одиннадцатиклассников и 69
девятиклассников Сямженского рай-
она завершилась государственная
итоговая аттестация.

Для учащихся, окончивших девятый
класс, ГИА проходила в двух формах:
основного государственного экзамена
(64 участника) и государственного вы-
пускного экзамена (5 участников). Вы-
пускники сдавали экзамен только по
двум обязательным предметам: матема-
тике и русскому языку. Все обучающие-
ся успешно справились с заданиями по
русскому языку. Что касается матема-
тики, то двое учащихся не набрали ми-
нимальный балл, необходимый для про-
хождения итоговой аттестации. Им была
предоставлена возможность пересдать
этот предмет. По результатам экзаме-
нов все учащиеся получили аттестат об
основном общем образовании.

Выпускники одиннадцатых классов
также успешно прошли испытания по
обязательным предметам. Все преодо-
лели минимальный порог, установлен-
ный Рособрнадзором. Средний тесто-
вый балл в районе по русскому языку
составил 70, по математике - 54, что
является выше среднеобластных зна-
чений (66,8 - по русскому языку, 47,5 -
по математике). Трое выпускников
Сямженской средней школы набрали по
русскому языку более 90 баллов. По ма-
тематике максимальный балл, который
удалось получить одиннадцатиклассни-
кам, - 75.

Самыми востребованными предмета-
ми по выбору среди обучающихся 11

КВАРТИРУ 3-х-комнатную в двухквар-
тирном деревянном доме, в центре
Сямжи. Тел. 89517322919.

ДОМ в д. Житьево. Тел. 89005335372.

КВАРТИРУ двухкомнатную. Цена дого-
ворная. Тел. 89212313923.

КВАРТИРУ 1-комнатную, с. Сямжа, ул.
Славянская, 1 этаж, недорого.
Тел. 89115071010.

КВАРТИРЫ благоустроенные с земель-
ным участком. Тел. 89212374023.

КВАРТИРУ 3-х-комн. (полдома) с зем. уча-
стком и хозпостройками. Цена 900000.
Торг уместен. Тел. 89218344825.

КВАРТИРУ двухкомнатную с баней. Но-
вую мебель: холодильник, кухонный
гарнитур, прихожую. Тел. 89535193353.

ВАЗ-21102, 2001 г.в., цена 50 т.р., +
зимняя резина на литых дисках.
Тел. 89535027173.

ВАЗ-2114, 2011 г.в., двигатель 1.6, в
хорошем состоянии, 210 т.р.
Тел. 89210618743.

ПРОВЕРКУ НА ЗНАНИЯ ВЫДЕРЖАЛИ
классов стали физика и обществознание.
Экзамен по физике выбрали 20 человек,
из них 19 успешно с ним справились. ЕГЭ
по обществознанию сдавал 21 человек.
Все обучающиеся преодолели минималь-
ный порог, подтверждающий освоение
программы. Средний тестовый балл по
обоим предметам выше среднеобласт-
ного.

Стабильно высокие баллы набирают
учащиеся по химии. В текущем учебном
году этот предмет выбрали 4 человека.
Средний балл по району составил 69
(против 61, 8 по области).

Среди предметов по выбору обучаю-
щиеся сдавали также немецкий язык,
биологию, историю, географию и лите-
ратуру. По этим предметам, за исклю-
чением немецкого языка, районный по-
казатель среднего балла несколько ус-
тупает областному.

На экзаменах в 9 и 11 классах присут-
ствовали  12  общественных наблюдате-
лей, которые следили за соблюдением
порядка проведения государственной
итоговой аттестации. С их стороны заяв-
лений о  нарушении  организации и про-
ведения экзаменов  не поступило.

От участников Единого государствен-
ного экзамена и Основного государствен-
ного экзамена аппеляций в конфликтную
комиссию о нарушении установленного
порядка проведения ГИА и  о несогла-
сии с выставленными баллами также
подано не было.

По данным управления
образования к печати

подготовила Валентина БЕЛЯЕВА.

ОБРАЩЕНИЕ
К ЗАИНТЕРЕСОВАННЫМ
ОРГАНИЗАЦИЯМ
И ЧАСТНЫМ ЛИЦАМ
ООО "Сямженский ЛПХ" сообщает о
проведении ежегодной сертификаци-
онной оценки лесоуправления и про-
сит, в письменной форме, сообщить
об известных участках леса на терри-
тории аренды "Сямженского ЛПХ"
представляющих определенную цен-
ность: наличие редких видов насаж-
дений, постоянных мест охоты, мес-
та сбора грибов и ягод, исторических
и культурных мест отдыха и т.д.
Просим всё аргументировать.
Предложения можно направить по
адресу: 162220, Вологодская обл.,
с. Сямжа, ул. Кольцевая, 7А, ООО
"Сямженский ЛПХ". По факту
8(81752) 2-15-82. По электронной
почте pto.lph@yandex.ru.

ОБЪЯВЛЕНИЯ. РЕКЛАМА

ПОПРАВКА
В информационном сообщении ад-

министрации сельского поселения
Ногинское  о наличии свободного зе-
мельного участка, который  может
быть предоставлен в аренду, опуб-
ликованном в № 44-45  от 11 июня
2014 года, в сведениях о земельном
участке допущена ошибка.

Следует читать: Местоположение:
Вологодская область, Сямженский
район, Ногинский с/с, д. Олеховс-
кая, 10 "а".

ПРАВОВАЯ КУЛЬТУРА ОБРАЗОВАНИЕ

ПРОДАМПРОДАМПРОДАМ

ПРОДАМ СРОЧНО БЛАГОУСТРОЕННОЕ
ПОМЕЩЕНИЕ магазина и офиса по
80 м2 каждое, д. Ногинская, ул. Цент-
ральная, д. 42. Тел. 89115000076.
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С юбилейного творческого
вечера преподавателя Сям-
женской детской школы ис-
кусств, руководителя народ-
ного ансамбля русской песни

О ТЕХ, КТО РЯДОМ

ПТИЦА СЧАСТЬЯ ИРИНЫ ПАНКРАТОВОЙ
обладает только самыми луч-
шими качествами, которые
могут быть даны человеку.

Она прекрасный педагог,
умело передающий знания и
опыт своим ученикам. Ино-
му человеку кажется, что
учить детей музыке легко, но
та лёгкость, с которой юные
дарования исполняют песни
и сложные музыкальные про-
изведения, показывают вир-
туозную игру на фортепиано,
достигается напряжённым
трудом, усердием и терпени-
ем. За годы профессиональ-
ной деятельности Ирина
Алексеевна воспитала и от-
крыла дорогу в мир искусст-
ва не одному десятку юных
сямженцев, некоторые из
них после окончания детской
школы искусств продолжили
обучение дальше и сегодня
с успехом выступают на
больших сценах.

Ирина Алексеевна - это не-
иссякаемый источник энер-
гии и оптимизма, человек
слова и дела, всегда в хоро-

"Зорюшка" Ирины Панкрато-
вой прошло больше месяца,
но восхищённые воспомина-
ния о нём сямженцы выска-
зывают до сих пор - настоль-

ко зрители были очарованы
действием, которое происхо-
дило в тот день на сцене рай-
онного центра культуры. Лас-
кающие слух песни в испол-
нении Ирины Алексеевны,
обладательницы прекрасного
нежного голоса, её любимой
мамы, друзей, коллег и юных
воспитанников музыкального
отделения Сямженской детс-
кой школы искусств трогали
до глубины души, вызывали
улыбки, а некоторые и слёзы
на глазах, переносили в без-
заботное детство и юность,
заставляли задуматься о глав-
ном: любви, семье, дружбе.

И центром всего этого яр-
кого, доброго и запоминаю-
щегося праздника музыки,
народной песни и хорошего
настроения, конечно же,
была Ирина Алексеевна,  че-
ловек с разносторонними
знаниями, открытой душой,
горячим сердцем, искренне
любящая русскую песню и
свою профессию. Действи-
тельно Ирина Алексеевна

шем настроении, которым
заряжает всех вокруг, пре-
красный учитель, слушатель
и друг - так отзываются о ней
её коллеги по сцене - участ-
ницы народного ансамбля
русской песни "Зорюшка".

Ученые подсчитали, что со-
временная женщина более
шестидесяти процентов сво-
его времени, исключая вре-
мя, потраченное на сон и
еду, проводит на работе. Для
Ирины Алексеевны Детская
школа искусств  давно стала
вторым домом, а коллеги -
надёжными друзьями и по-
мощниками. И все же для
любой женщины самое глав-
ное в жизни - это её соб-
ственная семья, крепкий и
уютный домашний очаг. Ири-
на Алексеевна - любимая и
любящая дочь, самая лучшая
мама на свете, а что ещё
нужно человеку для того,
чтобы быть счастливым.

Валентина БЕЛЯЕВА.
Фото

Людмилы КОСАРЕВОЙ.

Настоящие люди труда живут
среди нас: в соседнем селе, на со-
седней улице, в соседней кварти-
ре. Изо дня в день они добросове-
стно выполняют свою работу не
для показа, не ради наград и по-
честей, а потому что иначе просто
не могут.

Такие труженики живут и в нашем
поселении. Одна из них Надежда Ни-
колаевна Кучина, жительница дерев-
ни Раменье. Она всю свою жизнь тру-
дилась на раменской земле. Четыр-
надцатого июня Надежда Николаев-
на отметила свой семидесятипяти-
летний юбилей.

Судя по рассказам моей героини,
жизнь ей выпала не лёгкая. В се-
мье Надежда была младшей доче-
рью. Она совсем не помнит отца, по-
гибшего на фронте. Да и из всех
детей Ершовых сегодня Надежда ос-
талась совсем одна. Окончив семь
классов школы, она пошла работать.
Было и такое время, когда пришлось
Надежде уехать из отчего дома, но
долго на чужбине она прожить не
смогла и вернулась в родную дерев-
ню. Здесь же встретила и своего
будущего супруга Альберта Алексе-
евича. "Мы в один клуб на вечёрки
ходили, вот там и познакомились",
-  рассказывает моя собеседница. -

В этом году отметили золотую свадь-
бу. Живём - не тужим. Друг другу
во всём помогаем".  Надежда Нико-
лаевна за годы трудовой деятель-
ности была техничкой в админист-
рации сельсовета, санитаркой на
медпункте, работала и на колхозной
ферме. Вместе с супругом держали
немалое хозяйство: поросят, коро-
ву, курочек. Одним из любимых за-
нятий женщины всегда было руко-
делие. Надежда Николаевна пре-
красно вяжет на спицах и крючком,
вышивает. "Вот на мне кофточка, так
это я её сама смастерила", - демон-
стрирует мне свой наряд хозяйка
дома. "А это вот коврики жена тоже
сама связала, а ещё она скатерти
вышивает", -  с гордостью за люби-
мую супругу говорит Альберт Алек-
сеевич. - И это не только для себя,
но и для людей".  Свой опыт масте-
рица передает младшему поколе-
нию. "Надежда Николаевна - душев-
ный, отзывчивый человек", - расска-
зывает о своей землячке Татьяна
Александровна Варлашова. - Сколь-
ко бы мы не проводили мероприя-
тий, она никогда не отказывается от
участия в них. Однажды она учила
женщин из "Литературной свечи"
вязать коврики, так к каждой подой-
дёт, все спокойно объяснит и пока-

жет. Надежда Николаевна прекрас-
но пляшет, с удовольствием учит
этому делу и других". Действитель-
но пляска - ещё одно из любимых
занятий именинницы. С молодости
Альберт Николаевич играет на гар-
мошке, а Надежда Николаевна пля-
шет. Супруги Кучины живут друж-
но, в любом деле вместе. Возле
дома - идеальная  чистота и поря-

ЖИВЁМ НЕ ТУЖИМ, СО ВСЕМИ ДРУЖИМ

док. Ветераны сделали ремонт, об-
новили крышу, вставили пластико-
вые окна.

Жизнь не особо баловала Надежду
Николаевну, но она счастлива. Же-
лаю ей здоровья, радостных дней, а
самое главное - внимания со сторо-
ны близких и дорогих людей.

Ксения ГНЕЗДИЛОВА.
Фото автора.

Надежда Николаевна Кучина с мужем Альбертом Алексеевичем.

Ирина Панкратова  с мамой.

ЗЕМЛЯКИ


